

4. Landesvorstandssitzung am 28.07.2016 in Mainz

Anwesende: Hannah, Jim, Marius, Cordel, Alexander, Jasmin, Niklas, Helena, Lukas, Téa, Don

Zeit: 12:00

Ort: DGB-Haus, Großer Sitzungsraum

Protokoll: Jasmin, Hannah

	<i>TOP</i>	<i>Protokoll</i>	<i>ToDo</i>	<i>Termin/Beschlüsse</i>
1	Begrüßung u. Formalia	<ul style="list-style-type: none"> - Vorstellungsrunde - TO: Sonstiges: Protokolle LSK digital; Kommunikation, Motivation, SV-Bildungswerk, LSV-Erklärvideos, FSJ - Mittagspause 13:45 Uhr Essen bestellen 		
2	Berichte	<ul style="list-style-type: none"> - Nora: KrSV Bingen betreut, LaRaSi, Ortsbesichtigung vom KZ Osthofen, Rechtspopulisten für Jugendliche Fachtagung, Fulbright-Paneldiskussion, AT Medienwoche GEW Kooperation, Agenda Kongress für Nachhaltige Bildung -> evtl. Podiumsdiskussion Besuch, LAG von den Grüne, Sommerschwüle - Marius: Sommerschwüle, KrSV-Konzepterstellung - Cordel: Stadt-SV Ludwigshafen, Ehemaligen würden gerne WS auf der nächsten LSK halten - Jim: Forum neue Bildung: nicht nur Grüne einladen, Themen Inklusion und Integration, Eveline Lemke (Grüne) Gespräch: wie am besten uns einbringen, Medienpressewoche erarbeitet, DeGeDe-VoSi, Inklusion ist machbar, LaRaSi, Fulbright-Paneldiskussion, SPD-Fraktionsgespräch mit Bettina Brück, Horizon-Messe Beiratstreffen - Helena: Stadt-SV Frankenthal betreut, WS-Bad Ems, Sommerschwüle, AT Konzepttreffen KrSV/SSV - Alex: Steuergruppentreffen Landesdemokratietag, WS Partizipation, Masterplan Medienpressewochen, PM fortgesetzt sucht noch eine Beispielschule, Frederic Müller Praktikum bei Unicef: möchte etwas mit uns machen - Joel, Niklas: Treffen mit Helga Lerch: Eingliedriges Schulsystem, finanzielle Lage, 105% Versorgung von LehrerInnen 	- Jim: Sticker, Zukunft Läuft App	

	<i>TOP</i>	<i>Protokoll</i>	<i>ToDo</i>	<i>Termin/Beschlüsse</i>
		<p>-Hannah: Sommerschwüle</p> <p>- Lukas: Stadt-SV Worms, HeschKong: Hessen nur ca. 50 Menschen, unorganisiert</p> <p>- Téa/GF: Urlaub, Nika ab Montag da, Förderverein Konto wird zwangsgeschlossen (siehe Mail)</p>		
3	Kommunikation	<p>Alex: nimmt mehr zu Kenntnis, den Verteiler sollten wir mehr als Chat-Kanal benutzen</p> <p>Marius: lieber antworten</p> <p>Alex: Antworten je nach Mail</p> <p>Niklas: insgesamt nicht mehr Mails bekommen und nicht mit Inhalt „Gelesen“</p> <p>Alex: Deadlines schreiben für Feedback, bei Berichten schreiben falls jmd. Feedback haben möchte</p> <p>Jim: was für Feedback? -> Wertschätzung, die Feedback haben wollen dann bitte fragen</p> <p>Téa: die Person je nachdem selbst antworten, muss nicht immer Mailverteiler für z.B. Feedback</p> <p>Alex: entweder zu wenig bis gar kein Feedback geben</p> <p>Jim: manche wollen mehr Wertschätzung, daher allgemein dieses angehen</p>		<p>→ Falls jmd. Feedback haben möchte zum Bericht etc. soll er/sie dieses in der Mail mitteilen, ebenfalls auch eine Deadline schreiben für Rückmeldungen</p> <p>→ Feedback kann die Person privat erhalten, sodass nicht jedeR die Mails bekommt</p>
4	Motivation	<p>Jim: es ist gerade Sommerloch, keine Sorge das zu wenig Motivation herrscht</p>		
5	Seminar mit dem Landtag	<p>Don: frühzeitig Interesse bei Landtag bekunden</p> <p>Téa: gutes Gefühl, Seminar gut bei den Schülis angekommen, viel Off-Topic, hat auch effektiv etwas ausgelöst, viele waren auch auf der LSK anwesend</p> <p>Jim, Alex: weitermachen, evtl. Landtag mehr Geld übernehmen</p> <p>Don: das Seminar war Téas FSJ-Seminarprojekt, fortführen wie Téa am LSK Thema entlang oder allgemeiner?, eigentlich Einführung auf der LSK kürzen über LSK-GO, müssen 600-800€ einplanen für FaKos, Landtag übernimmt alle anderen Kosten, wer macht's? evtl. Nika, inhaltlich oder mehr formal?</p> <p>Niklas: positives Feedback bekommen, Verbindung zum Landtag damit wieder stärken</p> <p>Marius: wenn größeres Thema dann inhaltlich</p>	<p>-> Jasmin, Helena, Lukas kümmern sich um das Seminar</p>	

	<i>TOP</i>	<i>Protokoll</i>	<i>ToDo</i>	<i>Termin/Beschlüsse</i>
		Téa: ein Detail der LSK raussuchen Niklas: ReferentInnen entlassen auf der LSK, somit inhaltlich an die LSK anlehnen Téa: klassische GP-Themen		
6	68.LSK	Lukas: Tagungsort gut, manchmal Unruhe, produktiv Marius: zu viele Rügen bringen auch nichts Alex: nicht jmd. da wie Paul Sill, daher nicht so unruhig Lukas: Unruhe wegen dem ständigen Essen holen Alex: Neue-Delis dachten formeller und lassen sich mitreißen von lauterem und nehmen dieses dann nicht mehr ernst Téa: mit Menschen, die unruhig sind, persönliches Gespräch führen Niklas: hängt von PräsidentIn, mehr Strenge zeigen und bei 3 Rügen rauswerfen Alex: Vorbereitung für LSK-Delis vorher evtl. Infozettel in Deli-Mappe	-> Jasmin, Helena werten Feedbackbögen aus -> Präsidium mehr Rügen und persönliche Gespräche -> Alex Infozettel für Deli-Mappe - bis zum AT 69.LSK	→ Awareness-Team soll auf der nächsten LSK mit Unruhestiftern persönliche Gespräche führen
7	Schultopia	- einwöchiges Seminar der LSV Bayern, die perfekte Schule ausarbeiten	-> Thema als RiSiKo oder WS?: AT RiSiKo	
8	Merchandise	- Jim muss noch die Sticker machen - GP in leichter Sprache für Förderschulen bestellen Don: Handout	-> Jim, Alex Sticker bis heute 12 Uhr abends -> Téa Preise nachschauen -> GFs: Turnbeutel und Jute-Taschen bestellen → Handout: Marius, Hannah (Alex) bis 15.08	-Taschen (5) und Beutel(0) Enth. (1) → kleinste Auflage an Taschen bestellen - GP in leichter Sprache für Schulversand selbst drucken und an Förderschulen schicken → einstimmig beschlossen
9	Umgeschriebenes GSP von Mona		-> Lukas: GP nach Fehlern durchsuchen bis Ende Sommerferien	Umgeschriebenes GP drucken 30-68.LSK -> einstimmig beschlossen
10	LaRaSi	- mehr umgeschichtet wie vorige LaRaSi, Haushalt beschlossen, LaRaSi attraktiver mit WS? Hauptaufgabe jedoch Haushaltsplan bzw. Nachwahlen - LaRaSi vor der LSK? Ausprobieren für nächste LSK schon? Jim: erste vor der LSK und die beschlussfähige nach der LSK Don: nach LSV Jahr zur Frühjahrs-LSK zu empfehlen 2. LSK dann evtl. beide zusammen tagen Téa: WS gar nicht so schlimm Jasmin: zu wenig Zeit für WS, wird dadurch nicht attraktiver Alex: LaRaSi etwas trockner, dadurch inhaltlich etwas aufpeppen		

	<i>TOP</i>	<i>Protokoll</i>	<i>ToDo</i>	<i>Termin/Beschlüsse</i>
11	VVL auf LSV/KrSV/SSV-Ebene	<p>Lukas: Hessen LSV-Ebene 2 Wochenstunden Jim: einladen können auch wir Niklas: VL überhaupt dazu fähig? Jasmin: andere Bundesländer haben alle auch VLs und sind super motiviert, Entlastungsstunden aufstocken, braucht dafür erstmal Zeit Téa: VLs haben 6 Entlastungsstunden, die sie aufteilen können (in Hessen) Lukas: bräuchten dafür Gesetzesänderung Helena: VLs immer sehr engagiert Lukas: SV-VL Seminar evtl. einbringen sobald Gesetzesänderung Téa: Verbündete suchen z.B. GEW, bewusst sein das dieses dem Staat Geld kostet Don: im Schuljahresversand seit 2-3 Jahren auch an VL geschrieben, Clemens Brüchert guter Ansprechpartner, für dieses SV-VL-Seminar reden, zur LSK ein Beschluss fassen? Und im Frühjahr dann mit Parteien sprechen? Alex: Clemens einladen zur nächsten LaVoSi Lukas: brauchen wir VL auf Landesebene Don und Charlet haben wir ja, KrSV/SSV Ebene wichtiger Téa: LLV Anfragen von Schülis bearbeiten, Forderung für Kreis/Stadt-VL für Medienwoche? Als LaVo Beschluss oder doch eher LSK Meinungsbild: als LaVo Beschluss: 2 oder LSK Antrag :6</p>	<p>→Alex, Helena, Lukas bis zwei Wochen vor Antragsschluss Antrag VLs auf kommunaler Ebene → Clemens Brüchert auf die nächste LaVoSi einladen</p>	
12	Tagungsort	<p>- Don: Früh planen, da jetzt schon kaum Möglichkeiten</p> <p>70.LSK 2017 <i>Priorität in Klammern</i> 28.-30.04 JH Bad Bergzabern (2) 05.-07.05 JH Bad Neuenahr-Ahrweiler (1) 12.-14.05 (Saarbrücken, Dreisbach) 19.-21.05 Bad Bergzabern (3)</p> <p>71.LSK 24.-26.11 Neustadt a.d.W (1) 15.-17.12 Naturfreundehaus Rahnenhof (zu teuer)</p> <p>HZK 11.-13.06 KuTa Rauenthal →soll reserviert werden</p>		HZK soll schnell wie möglich gebucht werden

	<i>TOP</i>	<i>Protokoll</i>	<i>ToDo</i>	<i>Termin/Beschlüsse</i>
13	Sonstiges	<p>1. Kampagne „Stop wars-Gemeinsam gegen ihre Kriege!“ der Sozialistische Deutsche Arbeiterjugend (SDAJ): Alex: einiges gut, doch sprengt Mandat Meinungsbild: Ja: 6 Nein: 1 Enth. 3</p> <p>2. Visitenkarten für die Neuen: 180 zu viel, man kann kleinere Menge bestellen? Preis jedoch gleich Vorschlag: allgemeine LSV Visitenkarte Ja: 6</p> <p>3. Vorstellungsflyer mit den Neuen: Frage ob es notwendig ist? Für Infostände reicht es noch aus, Vorschlag Marius: für Beginn des Jahres wenig drucken, später Neuauflage Meinungsbild: Ja: 4 Nein: 5 Enth.: 2</p> <p>4. LSK-Protokolle: - sollen nur digital an die Teilis verschickt werden um Papier zu sparen - Teilis können sich das Protokoll, wenn sie wollen, auf Papier zuschicken lassen - ansonsten bekommen sie dies digital per E-Mail Bitte von Tea: von LSK abstimmen lassen</p> <p>5. SVB Raum für Mitgliederversammlung über uns buchen, benötigen nur eine Möglichkeiten zu Übernächtigen Verfahrensvorschlag Jim : Raum jetzt schon reservieren : einstimmig beschlossen 20.-21.08</p> <p>6. LSV-Erklärvideos Vorstellen der LSV, Tipps und Tricks, Vorstellen vom LaVo, BuDelis, GFs, FSJ,LSK, Einführung der Zeichen z.B. GO-Antrag, Ämtererklärung, Vorstellung FSJ - erst die relevanten Themen</p> <p>7. Plakate: über Rechte aufklären, für jeden Klassensaal, aber nicht von unserem Etat tragbar, mindestens für eine Schule eins</p>	<p>→Pressereferat: unterschreibt Kampagne</p> <p>→ GFs: Visitenkarten für Marius, Nora und allgemein bestellen</p> <p>→ Videos müssen bis Ende Sommerferien fertig sein</p> <p>→ AC und Helena kümmern sich weiterhin darum</p>	<p>→ SDAJ Kampagne Bewerben? Ja:5 Nein:0 Ent.:1</p> <p>→ Keine neuen Vorstellungsflyer bestellen</p> <p>→ Abstimmung : Box ankreuzen wenn man es nur digital bekommen will: einstimmig dafür beschlossen</p>